

# Patriotismo permite a CEL dar energía

La distribución de energía eléctrica en todo el país es posible gracias a la alta responsabilidad y patriotismo de los trabajadores de mantenimiento de líneas y de electrificación rural.

Así declaró ayer, el general e ingeniero Jaime Abdul Gutiérrez, y explicó, que los terroristas no se limitan a destruir las torres sino que además dejan minas ocultas, para hacer daño a los trabajadores.

## Reconocimiento

Por eso, lo mejor que puede expresarse, dijo, es un sincero y entusiasta reconoci-

miento al valor de los trabajadores de mantenimiento, quienes aun después de que han ocurrido graves accidentes, continúan trabajando y asumiendo todos los riesgos con gran patriotismo, para hacer llegar la energía eléctrica a todo el pueblo salvadoreño.

Estos atentados criminales contra humildes trabajadores, no han logrado la finalidad de amedrentarlos, por lo que es evidente, afirmó, que la eficacia de la CEL depende en gran medida del valor y

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**DEFENSA.** Los titulares del Ministerio de Defensa, General Rafael Flores Lima, Viceministro; General Carlos Eugenio Vides Casanova, Ministro y el Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, General Adolfo O. Blandón, rindieron informe de labores ayer ante la Asamblea Legislativa.

# Contra ningún país habrá acción: F.A.

La Fuerza Armada está preparada para afrontar cualquier circunstancia que se presente.

El Jefe del Estado Mayor, no ha dicho lo que se ha informado sobre una posición ante a Nicaragua.

Así lo expresó ayer el Ministro de la Seguridad Pública y Asistencia Social, General Eugenio Vides Casanova, después de haber presentado la Memoria de Labores de esa Secretaría de Estado ante la Asamblea Legislativa.

El General Adolfo O. Blandón, ha dicho que todo Estado Mayor tiene planes, ex-

plicó el Ministro.

Ustedes, dijo a los periodistas, pueden andar su cámara cargada para tomar una serie de fotografías, que han planificado de algo que pueda suceder, pero si el acontecimiento que buscan no ocurre se quedan con la cámara cargada.

El Estado Mayor tiene sus planes, se ejecutan siempre que se lleven a cabo las hipótesis sobre las que están basados, de lo contrario el plan puede pasar toda la vida en una gaveta, añadió.

Ustedes recaló a los periodistas, han

—Pasa a la página 16—

## Protección de la autoridad pide el cantón Apaucoyo

Urgente llamado a los cuerpos de seguridad, formulan centenares de habitantes del Cantón Apaucoyo, Ishuatán del Departamento de Sonsonate.

Solicitan la captura de tres elementos que amparados al uniforme militar o contactos con elementos de

—Pasa a la página 11—

## Juez reconoce dos cadáveres en San Miguel

(San Miguel). Por padecer de reumatismo, la señora Angela Osorio Guevara decidió quitarse la vida atándose un lazo en el cuello.

Según informes, autoridades judiciales reconocieron ayer a la señora Osorio Guevara, de 65 años, quien padecía de reumatismo,

—Pasa a la página 43—



**BATALLONES DE SEGURIDAD.** (San Miguel). El Cuerpo de Bomberos Nacionales ha creado "Batallones de Seguridad" para evitar incendios, informó su director Cnel. Jaime Ernesto Flores. En

reunión efectuada en la Sociedad de Comerciantes e Industriales de El Salvador, filial San Miguel, el señor Manuel Lazo, presidente de la filial de la sociedad, dijo que apoya la idea. Aspecto de la reunión.

# Confianza y unidad en la victoria: F.A.

La superación de la Fuerza Armada, y la confianza en la victoria definitiva expresó ayer el ministro de Defensa, general Carlos Eugenio Vides Casanova.

Expresó lo anterior al leer ante la Asamblea Legislativa, la Memoria de Labores 1984-1985.

Expuso los avances tecnológicos alcanzados, el mejoramiento de los sistemas de trabajo, unidad, disciplina, realizaciones, progresos y logros, tanto en el campo militar, como en el administrativo.

Dio a conocer las realizaciones que be-

neficián al pueblo salvadoreño, a los distintos sectores laborales, campesinos, obreros, populares en general. Destacó los esfuerzos de la Fuerza Armada por humanizar el conflicto, sacrificando muchas veces ventajas estratégicas.

Pidió el ministro Vides Casanova, la unidad del pueblo salvadoreño, para que a corto plazo se alcance la paz. Textualmente, dijo lo siguiente: "De nuevo, y con todo respeto, pido a los legítimos representantes de nuestro pueblo, para que juntos seamos artífices al más breve

—Pasa a la página 43—



**ASESINADO.** El Sr. Raúl Castillo Peña, ampliamente conocido en el ambiente deportivo, fue asesinado ayer a balazos en la Calle a San Antonio Abad, por cinco sujetos que aparentemente lo estaban esperando.

## Preparan la VI FERIA Industrial de S. Miguel

(San Miguel). Cooperar a la reactivación económica de la Zona Oriental, es el objetivo de la VI FERIA Industrial de San Miguel.

Así lo manifiesta el señor Carlos Alberto Morales Turcios, Presidente del Co-

mité Ejecutivo de dicha FERIA Industrial, que se llevará a cabo en Noviembre próximo, con ocasión de las Fiestas Patronales de esta ciudad, en honor de Nues-

—Pasa a la página 25—

## Fue asesinado a balazos ayer Raúl Castillo Peña

Cinco sujetos que aparentemente lo esperaban, asesinaron a balazos ayer a las 7:45 a.m. al dirigente deportivo Raúl Castillo Peña, cerca de la Residencial El Pacífico, de esta capital.

Según los datos que su-

ministraron personas que transitaban por el lugar a la hora citada, Castillo Peña, de cincuenta años de edad, venía de recoger en su automóvil placas P-80-614 a la señora Ana Daysi

—Pasa a la página 15—

## Contribuyentes piden prórroga a Hacienda

Numerosos contribuyentes del Impuesto de Renta y Vialidad Serie "A", y del Impuesto Territorial Agropecuario que se encuentran en mora, piden al ramo de Hacienda una prórroga para el pago de tales impuestos.

Son centenares los contribuyentes que forman parte del comercio, la industria y propietarios de bienes inmuebles, los que por razones de todos conocidas, no han podido aún

—Pasa a la página 59—

## Breves Departamentales

Se iniciarán nuevos cursos

(Santa Ana). La Dirección de Educación de Adultos, a través del Ministerio de Educación, anunció la apertura de cursos de cocina y sastrería en la especialidad de pantalones. Los referidos cursos serán impartidos en el Centro de Educación de Trabajo, ubicado en la Escuela San Luis, de la Finca Procvavia.

El señor Francisco Javier Valle, informó que esos

—Pasa a la página 56—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**LUGAR DEL CRIMEN.** En este punto de la Calle a San Antonio Abad y Pasaje Bonilla, frente a la casa No. 3517 de Residencial El Pacífico, fue asesinado a balazos ayer por cinco sujetos, el dirigente

deportivo Raúl Castillo Peña, resultando gravemente lesionada en el mismo atentado, Ana Daysi de Padilla, quien acompañaba a la víctima. Curiosos y policías rodean el auto P-80-614 en que se conducían.

—Pasa a la página 56—